

„Grüessech“

Vor einiger Zeit bin ich von einem Mitglied der reformierten Kirche angesprochen worden, ob ich mich im Kirchenvorstand engagieren möchte. Mein erster Gedanke: wie bitte? Ich im Kirchenvorstand? Na ja.....

Nach einem Gespräch in kleiner Runde mit Vorstandmitgliedern, sah es aber schon etwas anders aus. Meine Neugierde war geweckt. Es folgte eine erste Sitzung an welcher ich als Gast teilnehmen durfte. Und ich muss sagen, es hat mir den Ärmel reingezogen.

So möchte ich mich zur Wahl für den Kirchenvorstand der reformierten Kirchgemeinde Meggen-Adligenswil-Udligenswil stellen.



Aber, wer bin ich:

Mein Name ist Christoph Oestreich bin 50-jährig, verheiratet mit Megi Knüsel und wohnhaft in Udligenswil. Geboren und aufgewachsen bin ich in Herzogenbuchsee. Ja, das ist dort, wo an Weihnachten 2019 der Kirchturm gebrannt hat. In dieser Kirche feierte ich die Taufe und meine Konfirmation.

Nach der obligatorischen Schulzeit absolvierte ich eine Lehre als Spengler-Sanitär Installateur. Im Anschluss hängte ich noch eine Zusatzausbildung als Sanitärzeichner an.

Nach verschiedenen Arbeitsstellen in der Sanitärbranche, arbeite ich mittlerweile seit fast 20 Jahren bei PanGas AG in Dagmersellen.

Als Privatmensch trat ich in Herzogenbuchsee dem Fussballverein bei, wo ich 30 Jahre selber spielte, 15 Jahre Junioren trainierte, 10 Jahre im Vorstand tätig war und jeden Sommer mit den Junioren ins Trainingslager fuhr.

Weiter war ich 20 Jahre in einem Skilager für behinderte Erwachsene als Gruppenleiter tätig. Leider ist dieses den diversen Sparprogrammen zum Opfer gefallen.

Heute ist es der Garten der mir den nötigen Raum zum abzuschalten gibt. Neben der Freude immer wieder selbst gepflanztes Gemüse zu ernten, sind es auch unsere beiden Schildkröten, die beiden Kanarienvögel oder die vielen Raupen des Schwalbenschwanzes, welche jetzt in einer Voliere überwintern und für Ablenkung sorgen.

Wenn es draussen nicht mehr so schön und warm ist, lese ich sehr gerne oder löse Kreuzworträtsel.

Eine weitere Leidenschaft sind die nordischen Länder, insbesondere Norwegen.

Ich hoffe mit diesen Zeilen Ihnen meine Person etwas näher gebracht zu haben.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen einen schönen Tag und bleiben Sie gesund.